

Despierta suspicacias la adquisición de Vips

ELIZABETH ALBARRÁN

La compra de Vips presionará la salud financiera de Alsea, consideraron analistas al mencionar que la transacción se efectuó a un precio bajo.

En la noche del pasado miércoles, se informó que Grupo Gigante, que preside Angel Losada Moreno, ofreció nueve mil 130 millones de pesos aproximadamente. Mientras que Alsea adquirió

la cadena de restaurantes en ocho mil 200 millones de pesos.

El área de análisis de UBS aseveró la cartera actual de Alsea se diversifica y esto atraerá algunas sinergías operativas a la mesa, que a su vez debería conducir a la mejora de los márgenes de la operación.

Después del anuncio, Fitch Ratings colocó en Observación Negativa las notas de la operadora. Detalló que las

notas colocadas en observación negativa son: calificación de largo plazo en escala nacional en 'AA-(mex)', y la Emisión de Certificados Bursátiles con clave de pizarra ALSEA 13 en 'AA-(mex)'.

"Esta adquisición será financiada por Alsea con ocho mil 200 millones de pesos de deuda adicional, lo cual incrementará de manera significativa los niveles de apalancamiento de la compañía", señaló.

Analistas de Banamex indicaron que el impacto fue potencial y sus estimaciones para ambas empresas cambiarán el próximo año.

"Aunque fue barato, nos gustan la valuación e importancia estratégica de la transacción. La oportunidad de adquirir 362 restaurantes que se suman a sus 107 unidades de comida, con el reconocimiento de la marca Vips, no ocurre todos los días", expuso.